



Nombre Del Alumno:

Fany Adilene González Arreola

Segundo semestre A

Materia:

Antropología II

Tema:

MITO

Dra.

Irma Sánchez Prieto

Medicina Humana

MITO

DIOSA DE LA LUNA

Selene es el mito de la DIOSA LUNA una figura que tuvo una importancia relativa entre los griegos y mucho mas protagonismo entre los romanos, Era la encargada de no dejar en la oscuridad a los mortales cuando su hermano Helios, el sol, se ocultaba en el horizonte, En el mito de Selene se representa a esta diosa como una bella mujer, con tez pálida y tersa, que llevaba una corona de media luna sobre su cabeza, a veces iba sobre un toro pero mas frecuentemente se le veía desplazarse en un carruaje de plata, tirado por dos bueyes blancos o dos caballos alados, como su hermano, el Sol, lo hacia en el día, ella recorría la noche en ese vehículo, El mito de Selene tenia especial influencia en medición del tiempo entre los griegos, Dice el mito de Selene que esta diosa pertenecía a la segunda generación de titanes y que era hija de Hiperión y Tea, Hiperión era un titán que apenas apareció en la mitología griega; pese a esto, se le consideraba el dios de la observación, También se le asociaba con las primeras luces del día, justo ante de que saliera el sol, Tea, la hermana y esposa de Hiperión, era titánide y se pensaba que regía la vista, pues los griegos creían que los ojos lanzaban rayos sobre las cosas y era esto lo que permitía verlas, Una de las funciones de Tea era la de darle brillo a los metales preciosos, Hiperión y Tea tuvieron tres hijos: Helios, el sol; Selene, la luna; y Eos, la aurora, Se suponía que cada día Helios iniciaba un viaje por toda la extensión del cielo; cuando terminaba, sobrevenia la oscuridad y entonces era Selene quien debía relevarlo para hacer un viaje similar en la noche, Eos, por su parte, tenía la misión de rodear al mundo para anunciar la presencia de Helios cada día.

BIBLIOGRAFIA

MITO:

<http://La mente es maravillosa>